

Resaltan quehacer de trabajadores de la cultura en provincia oriental de Cuba (+Fotos)



Día de júbilo entre los granmenses afiliados al SNTC. Foto: Ariannis Blanco Fonseca

Por: Leipzig del Carmen Vázquez García

Bayamo, Cuba, 14 dic (RHC) Miembros del sector de la cultura en la oriental provincia de Granma recordaron este jueves aquí, el natalicio hace 95 años de [Raúl Gómez García](#) (1928-1953), asaltante al [cuartel Moncada](#) en Santiago de Cuba, conocido como el Poeta de la Generación del Centenario.

Cada 14 de diciembre se celebra en el país el Día del Trabajador de la Cultura, en honor de este joven, autor del [poema 'Ya estamos en Combate'](#), y se resalta el quehacer de hombres y mujeres que crean y construyen espiritualidad desde las diversas manifestaciones artísticas.

En la ciudad de Bayamo, capital de Granma, se destacó el empeño de muchos creadores quienes, con sus ideas y proyectos, llegan a públicos de todas las edades.

Artistas, promotores culturales, intelectuales, dirigentes sindicales, y otros miembros del gremio fueron distinguidos este día en que se conmemora el aniversario 46 de constituido el SNTC, Sindicato Nacional de Trabajadores de la Cultura.



**La Unión de Periodistas de Cuba en Granma también recibió reconocimiento.
Foto: Ariannis Blanco Fonseca**

La Dirección Provincial de Cultura y el Consejo Provincial de las Artes Escénicas reconocieron, de forma especial, al maestro César Reyes Ampudia por haber obtenido este año el Premio Nacional de Circo Turán, que otorga la Unión de Escritores y Artistas de Cuba (Uneac).

Igualmente, se distinguió la labor del grupo de Teatro Callejero Andante por sus 32 años, y al Quinteto Virama por su aniversario 25.

Además, se entregó la Distinción Raúl Gómez García a Noelia Yaque Cedeño, profesora, actriz y directora de Teatro Ategua, y a Jorge Luis Rodríguez Verdecia, director general del Circo Granma.

Al dirigirse al auditorio, el joven Javier Vega Leyva (en la foto), presidente de la Unión de Historiadores de Cuba en Granma resaltó el valioso quehacer de los trabajadores del sector cultural en el territorio.



Foto: Ariannis Blanco Fonseca

“Somos constructores de saberes y esencias, sanadores del alma de la patria, cultivadores del espíritu humano. Hay en cada uno de nosotros un motivo por el cual celebrar, un compromiso social por el rol que nos corresponde asumir.

"Hoy es necesario recordar al poeta Raúl Gómez García, su nacimiento motiva esta celebración, joven convertido en símbolo de la cultura, que como muchos comprendió que un tiempo como aquel no podría enfrentarse con palabras y con su propia muerte escribió el texto de la Revolución”, enfatizó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/342077-resaltan-quehacer-de-trabajadores-de-la-cultura-en-provincia-oriental-de-cuba-fotos>



Radio Habana Cuba